

POLIDEPORTIVO

Pau Gasol se incorpora a la concentración de la selección española

BALONCESTO

EFE. Pau Gasol se incorporó a la concentración de la selección tras disputar el partido organizado por la NBA en Johannesburgo. El ala-pivot de los Chicago Bulls llegó en el mediodía de ayer a la capital española y ya está a disposición del seleccionador, Sergio Scariolo.

Gómez Noya vence en Río de Janeiro y se asegura la plaza olímpica

TRIATLÓN

EFE. El español Javier Gómez Noya logró la victoria en el triatlón de Río de Janeiro, prueba de clasificación olímpica, y se aseguró el billete para los Juegos que se disputarán el próximo verano en la ciudad brasileña. El gallego se adjudicó el triunfo con un margen de catorce segundos sobre el segundo clasificado, el francés Vincent Luis.

El Grupo se lleva el triunfo por clubes en la II Regata Bitácora-Avilés

PIRAGÜISMO

EFE. El Grupo Covadonga se adjudicó el triunfo por equipos en la II Regata Bitácora-Avilés, en la que participaron más de un centenar de piraguistas asturianos y procedentes de Palencia, Sevilla e Ibiza. En una prueba que registró una gran afluencia de público, el club gijonés lideró la clasificación secundado por el Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero.

La Peña Barredos vence a El Horru en el Torneo de la Feria

SOLOS

EFE. La Peña Barredos derrotó ayer a la Peña El Horru por un contundente 14-4 en la partida del Torneo de la Feria Internacional de Muestras. En el torneo infantil, Pablo, de Gaspar, venció 10-5 a Illán. La competición continúa en la tarde de hoy, a las 18 horas, con el enfrentamiento entre Villa Noreña y la Venta Los Pobres.

Jaime Gabarrón se lleva el Gran Premio en la última jornada de Luanco

HÍPICA

I. A. P.

LUANCO. Jaime Gabarrón fue el gran triunfador de la última jornada del CSN3* de Luanco tras adjudicarse en el dasemate el Gran Premio a lomos de 'Cala Quijas'. El jinete abulense confirmó su extraordinario momento de forma imponiéndose a Kevin González, que formaba binomio con 'Chevalier B'. El asturiano Leonardo Medal, con 'Rey de Gozón' completó el podio de la prueba.

Gabarrón puso con el Gran Premio la guinda a otra jornada exitosa en La Mofosa. El abulense, que está demostrando su poderío en las últimas semanas en tierras gozoniegas, también fue el mejor ayer en la prueba de 1,20 metros, en la que impuso su ley a lomos de 'Reponse Directe', más rápida que 'Darly F', montada por Isabel Peris, que tuvo que conformarse con el segundo puesto de una tema de privilegio que cerró Jaime Silvela.

En la prueba de 1'10 metros, Ana Yañez fue la vencedora formando binomio con 'Queen des Sources', secundada por Claudia Marsa y Martín Pérez-Bernardo, mientras que en la de 1,30 Jaime Gabarrón acarició el triplete, pero tuvo que conformarse con la segunda plaza. El triunfo se lo adjudicó Fidel Dávila, quien a lomos de 'Chanter 34' impidió un fin de semana aún más redondo del jinete abulense en La Mofosa.

César Beret, objetivo del Juanfersa Comunicalia

BALONMANO

El equipo gijonés inicia hoy la pretemporada pendiente de la categoría en la que jugará la próxima temporada

I. ÁLVAREZ

GIJÓN. A la espera de saber la resolución final sobre la categoría en la que finalmente jugará la próxima campaña, el Juanfersa Comunicalia ha puesto sus ojos en el jugador madrileño César Beret. Se trata de un lateral izquierdo de 28 años con mucha experiencia, que jugó con el Guadalupe en la Liga Asobal en uno de los mejores proyectos del club alcarreño dirigido por el mítico Fernando Bolea. En las cuatro últimas temporadas militó en el Balonmano Alcobendas, siendo uno de los pilares del

conjunto madrileño con el que estuvo a punto de ascender y figuró siempre entre los máximos goleadores de la División de Honor Plata, lo que le convierte en un elemento clave en ataque. Además, también se sacrifica en labores defensivas.

Beret, de 1,90 metros de altura, tiene un potente lanzamiento que combina muy bien con excelentes combinaciones con el pivote y con el juego de la primera línea. Es un jugador del agrado de Alberto Suárez, que conoce al madrileño a la perfección por las referencias de Daniel Sánchez-Nieves, entrenador del Alcobendas y ayudante suyo en el equipo nacional juvenil.

En caso de jugar en la categoría de plata, Beret sería el último refuerzo, tras las incorporaciones del lateral izquierdo Richi y del portero argentino Esteban Galarza. Sin embargo, si el conjunto gijonés militase en Asobal

estaría pendiente de la decisión que tomen los clubes tras la resolución del Consejo Superior de Deportes de anular la exclusión del Teuro y del Cangas - se haría necesaria la contratación de un lateral zurdo más.

Empiezan los entrenamientos

La plantilla del Juanfersa Comunicalia iniciará esta tarde los entrenamientos de cara a la nueva temporada. El trabajo inicial en el conjunto gijonés lo realizará por segunda temporada el técnico Abel García, ayudante del primer preparador de la entidad Alberto Suárez, ausente hasta el día 21 al estar al frente de la selección juvenil en el Mundial de Rusia. El segundo entrenador jovellanista se apoyará una vez más en el preparador físico Jorge Dorado.

Como principales novedades estarán el principal fichaje jovellanista



César Beret

Nadal regresa a la senda de la victoria en Hamburgo

TENIS

El tenista balear volvió a morder un trofeo tras vencer en una durísima final al italiano Fognini

JAVIER BRAGADO

MADRID. Hamburgo ha sido para Nadal una parada satisfactoria para tumbarse en el diván. Eligió el torneo de nivel 500 -el tercer escalón del circuito- para recuperar la confianza perdida en una temporada en que ha caído hasta el puesto 10 del ranking ATP porque en la tierra batida de Alemania esperaba recobrar la salud y las sensaciones para volver a ser el adversario al que todos temen.

A juzgar por los resultados y por su lenguaje, la elección le ha dejado a medio camino porque en la localidad costera venció al italiano Fabio Fognini (7-5 y 7-5) en dos horas y 34 minutos para sumar su tercer

título de la temporada y mostrar de nuevo algunas de sus mejores características aunque sin llegar a ser tan temible como antes. Nadal, al que juego en tierra batida no beneficia tanto como en su juventud por sus problemas físicos, extendió sus puntos en la arcilla germana más de lo habitual. De hecho, el primer juego superó los 12 minutos de duración en una pelea psicológica con Fognini por dar el primer golpe en la mesa.

El italiano, que conoce bien al español, empujó al balear a sacar primero, algo que siempre rechaza para intentar empezar con una rotura, y el duelo físico y mental se prorrogó cinco juegos. Eso fue lo que tardaron los contendientes en ganar con su saque. Una vez derribado el muro, la pelea mental no se aplanó. Nadal, que no ha perdido efecto y potencia con su derecha, se movió más de lo que es habitual últimamente debido al juego de un rival que le había derrotado en los dos partidos que les



Nadal celebra sobre la arcilla de Hamburgo su triunfo en la final sobre Fabio Fognini. EFE

han enfrentado en 2015. Ambos se repartieron momentos de iniciativa pero el trabajo de hormiga del español terminó por lograr una sucesión de errores por parte de Fognini con rotura final para adelantarse en el partido (7-5).

La segunda manga empezó con buenos síntomas para el balear porque desplegó un saque fiable y sólido para descender a un Fognini que sabía que ese es precisamente el punto menos fuerte del antiguo número 1. Con la inercia del buen juego, Nadal se ade-

lantó hasta colocarse 3-1, pero se desconectó ante la resistencia del italiano, cuyo excelente revés volteó el marcador. Ahí emergió el espíritu irreducible del tenista español, que a base de casta se adjudicó el segundo set para recuperar parte de su confianza.